



Le lycée depuis le chemin de Verrières. Sur un coteau bien exposé, dans un quartier pavillonnaire. Le plus haut des bâtiments est celui des logements de fonction. En contrebas, le bâtiment des cuisines et réfectoire. À droite, amorce du bâtiment d'internat, d'où la vue, comme depuis le bâtiment des logements de fonction, est panoramique.

IVR84_20236300280NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation